



Hoy se inicia el paro de funcionarios de la salud primaria

CONFLICTO. Confusam realizará esta mañana una marcha en Valparaíso.

Desde hoy y hasta el jueves los funcionarios de la salud municipalizada, agrupados en la Confusam, estarán en paro, por lo que en los consultorios y Cefam habrá turnos éticos y se atenderán sólo las urgencias, además de entregar medicamentos y alimentos.

Al respecto, el presidente regional de la Confusam, Fabricio González, detalló que tienen convocatorias para actividades



EL JUEVES TAMBIÉN MARCHARÁN.

la mañana, nos vamos a congregarse en la Plaza Sotomayor para marchar rumbo al Congreso Nacional; el día miércoles vamos a hacer un mitin afuera del Congreso y el jueves una nueva marcha, desde las 10.30 de la mañana, también en dirección al Congreso Nacional".

ADHESIÓN EN 22 COMUNAS

En la Región de Valparaíso, precisó, "nosotros tenemos 22 comunas adheridas a la Federación, y las 22 comunas están anunciando su participación en la paralización, así que por lo menos estamos bastante contentos con respecto a eso. El piso mínimo de turno ético para nosotros es la respuesta clínica ante urgencias, pero dependiendo del municipio, llegan a acuerdo en alguna otra prestación que se pueda hacer de parte de los funcionarios, pero eso ya tiene que ver con negociación interna".

En el caso de las comunas del Gran Valparaíso, el dirigente in-

dicó que "siempre tenemos bastante adhesión de parte de los trabajadores de la atención primaria, por lo menos lo que tenemos nosotros informado es que los centros de salud de urgencias, los SAPU y los SAR, tanto de Valparaíso como Viña del Mar y Concón, van a estar atendiendo las urgencias, lo mismo que el tema dental, y eso es lo que va a funcionar en estos días de paro".

"Obviamente que de no lograrse acuerdo con el Gobierno en estos tres días y se incrementa la paralización, ahí se tomarán otras medidas y se responderá con otros servicios y prestaciones que requiera la comunidad", puntualizó.

Asimismo, González aseguró que aparte de atender las urgencias, "en algunos Cefam se va a proceder a la entrega de medicamentos y también a la entrega de alimentación para niños y adultos mayores. Pero eso tienen que consultarlo los usuarios directamente en los centros de salud respectivos".